
Macovei e Guandalini
Lunedì 6 Marzo siamo andati al Laboratorio aperto per continuare il nostro progetto di
monitoraggio civico e assicurarci che i fondi siano stati realmente, e correttamente utilizzati.
Abbiamo incontrato alcuni residents che ci hanno parlato di cosa si occupano, e li abbiamo
intervistati. Queste sono le informazioni che abbiamo detratto dai loro interventi.

Intervista a Marco:
Marco è consulente da 2 anni e un mese al Laboratorio aperto di Ferrara. Si è laureato in
scienze aziendali a Ferrara e poi ha fatto marketing a Ca’ Foscari di Venezia. Inizialmente
aveva uno studio dove si occupava principalmente di social network e digital marketing, poi
ha cambiato settore e si è spostato su quello dell'innovazione. Ci ha spiegato inoltre che al
Laboratorio aperto ci sono 2 tipologie di iniziative che ospitano, e sono : Vino Kilo, cioè un
mercatino vintage europeo di abiti usati, e iniziative che organizzano loro stessi, con
l’università, o anche il Festival di Internazionale a Ferrara. In Laboratorio aperto si cerca di
trovare una sinergia tra le risorse professionali e di avere persone che siano coerenti con gli
obiettivo di laboratorio aperto, che principalmente è: innovazione, sviluppo, cultura e turismo.

intervista a Nicola:
Nicola pensa che il Laboratorio aperto sia un posto meraviglioso (probabilmente il migliore in
Emilia Romagna) che fa crescere le persone e il posto stesso, nonostante sia un posto
ancora inesplorato. All’interno di laboratorio aperto ha uno studio di design e tecniche di
visualizzazione in 3d.

Intervista ad Andrea:
Andrea ha uno studio di progettazione con altri 4 ragazzi e all’interno di laboratorio aperto
hanno anche un altro progetto di nome Polipolo aperto alla cittadinanza in cui affrontano
diversi progetti come lo stampa 3D in cui chiunque può lavorare a progetti nuovi, diversi e
creativi e svilupparli insieme a loro.

Intervista ad Elia e Tommaso :
Elia e Tommaso creano campagne pubblicitarie innovative partendo da ideazione per teatri,
eventi, aziende, e si occupano anche di videomapping. Uniscono le tecnologie alle loro idee,
cercando di far prevalere la tendenza principale dell'ideazione.

Intervista a gli assessori Micol Guerrini e Alessandra Piganti :
Micol Guerrini e Alessandra Piganti ci hanno spiegato a cosa serve Laboratorio aperto e
alcune delle idee che stanno cercando di mettere in atto, come per esempio fare dei corsi di
robotica, o marketing agli studenti. Successivamente Alessandra Piganti ci ha approfondito
la questione riguardante i fondi che vengono dati dall’UE, e distribuiti tramite programmi che
vanno di 7 in 7 anni con regolamenti che riassumono la politica di coesione.
I fondi sono stati utilizzati ma servirebbe qualcuno che invia i dati ai siti e li aggiorna.


